



Schülerburg, Mainhausen, Dienstag, 25. April 2023

## Ferienbetreuung in den Osterferien 2023

Vom 3. bis 6. April fand wieder die Ferienbetreuung in der Schülerburg statt. Über 50 Kinder konnten täglich spielen, basteln und toben.

In der Kinderküche wurden Osterhasen gebacken.

Zusätzlich konnten die Kinder ein Osterkörbchen basteln und Ostereier bemalen. Die Körbchen wurden dann vom Osterhasen noch mit süßen Leckereien befüllt.

Bewegung fand auf dem Schulhof und in der Kinderdisco statt.

Außerdem hatten die Kinder Gelegenheit, ihre Geschenke zum Mutter- und Vatertag zu basteln.